

Mit Engagement und Tatkraft zur Initiative Zukunft

Beyer-Mietservice KG bietet ein breites Spektrum an Arbeitsplätzen für den Westerwald

„Stillstand ist Rückgang“ – nach diesem Leitsatz hat Dieter Beyer, Geschäftsführer der Beyer-Mietservice KG, das europaweit tätige Vermietunternehmen kontinuierlich weiterentwickelt und zu dem gemacht, was es heute ist: Ein immer weiter wachsendes Unternehmen mit Niederlassungen in den Regionen Westerwald, Hamburg, Ruhrgebiet, Köln-Bonn, Frankfurt sowie im Rhein-Main Gebiet.

Über 2500 Mietgeräte in den Kernbereichen Baumaschinen, Arbeitsbühnen, Teleskopstapler, Krane/Minikrane, Gabelstapler, Forst- und Gartengeräte sowie Mess- und Eventtechnik bilden die Basis für maßgeschneiderte Projektlösungen zur wirtschaftlichen Miete. Ein Team mit über 200 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern betreut täglich einen stetig wachsenden, deutschland- und europaweiten Kundenstamm. Die eigene Logistik-



eine sehr flache Hierarchie – kurze Entscheidungswege – egal in welcher Position. Eine hohe Gestaltungsfreiheit der eigenen Arbeit ist garantiert. Auch regelmäßige Schulungen und Weiterbildungen sind ein wichtiger Baustein für die Mitarbeiter- und Kundenzufriedenheit.

Ebenfalls stets auf der Suche nach engagierten, motivierten Nachwuchstalenten, bietet Beyer-Mietservice sowohl im kaufmännischen als auch in technischen Bereich attraktive Ausbildungsplätze mit großem Zukunftspotenzial. Aktuell werden 14 junge Menschen bei Beyer-Mietservice ausgebildet und für das weitere Berufsleben qualifiziert.

„Wir suchen Macher!“

Zielsetzung von Beyer-Miet-

service ist es,

für die Mitarbeiter nicht nur einen Job,

sondern ihr berufliches Zu-

hause zu sein.

Getreu dem

Motto „Wir suchen Macher!“

übernehmen auch neue Mit-

arbeiter von Anfang an Ver-

antwortung und haben durch

mensphilosophie. Dabei legt das Unternehmen großen Wert auf die stetige Weiterentwicklung des engagierten Teams. So sind technische Schulungen für die Kundenberater, bei denen die Geräte nicht nur in der Theorie, sondern auch praktisch vorgestellt werden, ebenso üblich, wie regelmäßige Schulungen des technischen Personals.

Arbeitsplätze im der Region schaffen und dem steigend wachsenden Team ein berufliches Umfeld bieten, in dem die Mitarbeiter Eigenverantwortung zeigen, sich mit kreativen Ideen einbringen und weiterentwickeln können – das ist ein langfristiges Unternehmensziel. Denn schließlich ist für eine erfolgreiche Unternehmensentwicklung nicht nur die hohe Qualität der Geräte ausschlaggebend, sondern insbesondere die langfristige Zufriedenheit und Qualifizierung der Mitarbeiter.

Mitarbeitern über technische Mitarbeiter bis hin zu Berufskraftfahrern sucht Beyer-Mietservice stets qualifiziertes Personal.

„Wir suchen Macher!“

Zielsetzung von Beyer-Miet-

service ist es, für die Mitarbeiter nicht nur einen Job, sondern ihr berufliches Zu-

hause zu sein.

Getreu dem

Motto „Wir suchen Macher!“

übernehmen auch neue Mit-

arbeiter von Anfang an Ver-

antwortung und haben durch

flotte gewährleistet eine flexible und zeitnahe Anlieferung der Mietgeräte. Ultramarinblau ist und bleibt neben dem einheitlichen Logo ein unverwechselbares Wiedererkennungsmerkmal.

Der Hauptsitz des Unternehmens in Roth-Heckenhof hat seit der Gründung im Jahr 1994 seinen festen Platz in der Region. Die Beyer-Mietservice KG bietet ein breites Spektrum an Arbeitsplätzen für den Westerwald. Von

kaufmännischen Varianten und individuellen Einzellösungen macht das Arbeiten in der Vermietung so abwechslungsreich und spannend. „Alles aus einer Hand“ ist dabei nicht nur das Motto, sondern gelebte Unterneh-